

PUCV premió a sus mejores deportistas de la temporada

DEPORTES. *Equipo femenino de básquetbol 3x3 recibió distinción especial por su gran desempeño en 2022.*

En la Ceremonia de Reconocimiento del Deporte y Actividad Física, la PUCV premió a los mejores deportistas del año 2022, con la asistencia del director de DIDAF, Daniel Duclos; David Contreras, director de la Dirección General de Vinculación con el Medio; el seremi del Deporte, Leandro Torres, y Juan Bustamante, director regional del IND; junto a los coordinadores de DIDAF, Victoria García y Claudio Narváez.

El representante de Educación Física recibió la Copa DIDAF por alzarse como campeón 2022. Los delegados Lidienka Cáceres, Nicolás Rojo, Andrea Ávila y Fernando Pino fueron reconocidos por años de colaboración. También, por las Actividades de Participación, se reconoció a los más destacados por disciplina, y 73 deportistas titulados fueron homenajeados tras defender los colores de la universidad durante sus años de estudio.

Especial reconocimiento hubo para los campeones nacionales: equipos femeninos de atletismo y básquetbol 3x3, Luis Riffo y Santiago Corrales, de atletismo; Bryan Quezada, Cristóbal Pozo y Estefanía Chacón, de Judo; Felipe Jiménez y Diego Vega, en natación.



LA PREMIACIÓN AL EQUIPO DE BÁSQUETBOL 3X3.

Los mejores deportistas fueron los siguientes: Ajedrez: Gonzalo Chávez; Atletismo: Fernanda Cabrera y Luis Riffo; Balonmano: Lidienka Cáceres y Bruno Artemchonque; Básquetbol: Macarena Sáez y Tomás Arellano; Cross Country: Victoria Basaldúa y Brian Codoceo; Fútbol: María Paz Baschmann y Juan Delporte; Futsal: Ignacio Salinas; Halterofilia: Vicente Jara; Hockey Césped: Rosario Barrios; Judo: Catalina Burgos y Bryan Quezada; Karate: Renato Monsalve; Natación: Alexandra Arredondo y Diego Vega; Rugby: Gianluca Pierbattisti; Taekwondo: Kayra Saavedra y Mauricio Orellana; Tenis: Mi-

chelle Coccio y Patricio Gómez; Tenis de Mesa: María Alvarado y Tracy Salgado; Vóleybol: Martina González y Tomás Quintanilla.

DISTINGUEN A EQUIPO 3X3

Por primera vez, la DIDAF hizo entrega del Premio Proyección Identidad PUCV, que recayó en el conjunto de básquetbol femenino 3x3, conformado por Catalina Andrade, Sofía Vidal, Fernanda Rivera y Francisca Espinoza, bajo la dirección del técnico Jorge Fuentes, por ganar el IV Panamericano FISU América de Lima y su posterior actuación en la Copa del Mundo de Estambul, Turquía.